



**Universidad Autónoma de Chihuahua** ha añadido 4 fotos nuevas.

...

Ayer a las 11:03 · 🌐

### Toma protesta Comité Ambiental Universitario UACH 2018-2019

El rector de la Universidad Autónoma de Chihuahua, el Maestro en Educación Superior Luis Alberto Fierro Ramírez, tomó protesta a la mesa directiva del Comité Ambiental Universitario para el periodo 2018-2019, evento en el cual reconoció que el actual modelo para el cuidado del medio ambiente de nuestro país está obsoleto.

El maestro Fierro Ramírez felicitó a los nuevos integrantes de este grupo, pues las acciones que emprenden no son solamente en beneficio de los universitarios, sino para toda la humanidad en conjunto ya que promueven y realizan acciones tendientes al cuidado de los mismos. Opinó que el problema en nuestro país, como en otras partes del mundo, no son solamente los factores sociales como la pobreza, la violencia, y la drogadicción, se incluye también la ignorancia de no saber las repercusiones que generan los daños a la naturaleza.

Por su parte, el presidente del Comité Ambiental Universitario, Jorge Alberto Herrera Torres, informó que su plan de trabajo para este año consistirá en seguir promoviendo el cuidado del medio ambiente a través de diversas acciones como conferencias, talleres y propuestas dentro y fuera del campus universitario. De igual forma, agradeció la confianza que depositaron sus compañeros de la mesa directiva al elegirlo cabeza del comité, y agregó: "por ello me comprometo a superar el trabajo de mi antecesora para seguir cuidando que la UACH sea ejemplo en preservar el entorno natural que nos rodea".

Durante la toma de protesta del Comité Ambiental Universitario estuvieron presentes: el Secretario General, Mtro. Javier Martínez Nevárez y el director de la Facultad de Zootecnia y Ecología, Dr. Carlos Ortega Ochoa. Hay que mencionar, que este comité trabaja en pro de una educación ambiental en la que los integrantes se dividen en diferentes comisiones como educación ambiental, salud ambiental, comunicación, reciclaje y tecnologías, por citar algunas, y que están conformados en cada unidad académica de nuestra universidad.



